
米商が誇るキャリア教育！ 

「キャリア教育」とは簡単に言えば職業観を育成するためのものです。米商のキャリア教育は進路指導部が

中心となって先進的な取り組みを多数行っています。これは当地区はもちろん、県内でも注目されています。

先月から今月にかけて様々な取り組みが行われています。 

＜６月２４日 保護者進路説明会＞ 

 ３年生の保護者を中心に今年度の就職や進学についての見通しな

どをお話しました。今年度は、１・２年生の保護者も多数参加いただきま

した。週末の夕方にお集まりいただきまして本当にありがとうございまし

た。ハローワークの所長さんからのお話に続いて、進路指導部長の宍

戸先生よりパワーポイントを使った大変に分かりやすい説明がありまし

た。 

＜６月２９日 合同企業説明会＞ 

 この企画は他校からも視察があるほど注目されています！１年生と３

年生の就職希望者に対して、本校体育館に県内２２社の企業からお

出でいただき企業概況や仕事内容に説明をしていただきました。企業

にとっても多数の生徒に一気に説明することができる機会となっておりま

すし、生徒にとっても直接出掛けることなく多くの会社からお話を聞ける

説明会となっています。 

＜７月６日 ２年生企業見学会＞ 

 ２年生がバス５台に分乗して米沢市内の企業を見学してきました。い

つもは登下校に前を通っている会社も何を作っているのか分からないの

が実情です。企業によっては本校の卒業生が会社説明をしてくれたとこ

ろもあって、今まで知らなかった企業が身近に感じたようでした。この見

学会後には、まとめ学習を行ってそれを発表まで行っています。 

※今年度の求人票受付が始まり、６日より生徒に公開を開始しておりま

す。今年度も昨年に引き続き求人状況は良いようです。毎日多数の企業採用担当者の方が来校されています。

これは世の中の状況もありますが、今までの先輩方の頑張りが「米商生を是非採用したい！」となっていること

を忘れてはなりません。 

第１０４回全国高等学校野球選手権山形大会 

 この季節がやってきました。２年前はコロナ禍により甲子園もインターハイも中止。

本当に辛い夏でした。今年の甲子園予選からは有観客での実施となります。昨

年が学校関係者のみ入場可能。そして今年からは通常に近い形での開催にな

ります。本校は７月１０日（日）に鶴岡ドリームスタジアムで酒田光陵高校と酒田

東高校の勝者と対戦することになっています。頑張れ！顔晴れ！米商！ 

文責 校長伊藤 
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流れ星に願いが言える人は必ず願いが叶う！ 

 進路室前に七夕飾りがあります。短冊には沢山の願い事が書かれてあります。いかにも女子高生らしい願

い事があり内容については…ちょっとここでは書けません（笑） 

 「流れ星に願いが言える人は必ず願い事が叶う！」これは私の長女が小学生の時の担任の先生がお話し

してくれた事です。この話しがステキすぎて七夕近くになると思い出すのです… 

 流れ星はいつ、どこで流れるか分かりません。流れている時間も数秒でしょう。その瞬間に願い事が言える人

ってどんな人なんでしょうか？願い事は３回言わなければならないという説もあります。それを言える人は、常にそ

の事を考えている人です。例えば大阪桐蔭高校の野球部は本気で日本一になるために全国各地から集まっ

てきます。その集まった中からレギュラーを掴むのはどれほど難しいか分かりません。なんとなくですが、大阪桐

蔭高校野球部練習中にグランドから流れ星が見えたら、その瞬間に殆どの部員が「日本一になりたい」「レギ

ュラーになりたい」と言えるような気がします。たぶん米商にもそういう

人はいると思います。本気でその事を達成したいと思った時には、

寝ても覚めても「その事」を考えているものです。私にもそういう経験

はあります。実際にその夢に向かっている時は、心のどこかに必ずそ

の事を思っていました。やはりそのような状態になると夢は叶います。 

 長女が小学校の時の先生は、その事を切々と児童にお話ししてく

れたのです。その話を聞いた私はとても納得したのでした。皆さんは

流れ星に願いが言えることがありますか？ 

※ちなみに毎年流れ星が流れる日があります。ペルセウス座流星

群。８月１３日に流れます。１２日の夜から１３日の夜明けまでと１３

日の夜から１４日までの夜明けまで。１時間に３０個程度の出現が予

想されています 

（仮称）米沢産業高校情報① 制服 

 令和７年に誕生する新高校の情報を今後お伝えしていきたいと思います。今日は制服です。 

 来年度の入学生は新高校の３年生となります。令和５年度、６年度に米商に入学する生徒の制服は今の

ままです。つまり、令和７年度には３年生と２年生は各校（米商と米工）の制服、１年生のみ新高校の制服と

なります。もう少し分かりやすく説明すると 

 令和７年度 ３年生 米商・米工の制服  ２年生 米商・米工の制服 １年生 新高校の制服 

 令和８年度 ３年生 米商・米工の制服  ２年生 新高校の制服     １年生 新高校の制服 

 令和９年度 ３年生 新高校の制服       ２年生 新高校の制服      １年生 新高校の制服 

 新高校の制服については今年から両校の生徒会から意見を訊くことなどを考えています。 

米商スケッチ 

・中庭改造計画により作物が育ち始めました。すでに今までにイチゴ、ナス、トマトを収穫しております。しかし、

驚くのは雑草の生命力。とにかく凄い！そこに果敢に挑むのは家庭研究部の面々。雑草に負けるな！ 

・週一のパン販売ですが暑くなったこともあり売れ行きが悪いです。その中で断トツに売れているのが「アイスパ

ン」高校生はアイスが大好きです！ 

・ホッケー部のインターハイ対戦相手が決まりました！７月３１日（日）茨城県立東海高等学校との対戦です。

昨年の全国選抜大会がベスト８でしたので、それ以上を目標にしているようです。 

・商業研究部も生徒商業研究発表大会県大会に挑みます。タイトルは「観光名所を観光萌所に～定番のそ

の先へ～」と題して発表します。目指すは久々の東北大会です。いい感じで仕上がってきています。 

・クラスマッチも近づいてきています。各クラスでクラス T シャツの準備をしているところもあるようです。今年は例

年に近い形で様々な生徒会行事が行われるような状況になることを祈っています。コロナに負けるな！ 


